



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.650 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Día Mundial del Medio Ambiente:

Masiva jornada de reciclaje en el Plantel impulsa una construcción más sustentable para nuestro país

“Reciclatón” fue el nombre de la jornada organizada por la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago, donde voluntarios recibieron botellas plásticas en el frontis de la Casa de Estudios. El objetivo fue potenciar el trabajo que realiza el nuevo Laboratorio de Exploraciones en Materiales Arquitectónicos Ambientales de la USACH, proporcionándole insumos que permitan avanzar en sus investigaciones.

“La revalorización en Chile aún es baja, del orden del 10 al 15%”, asegura el coordinador del Laboratorio, Dr. Alexandre Carbonell. “Lo primordial es entender el ciclo de producción de los materiales y este tipo de laboratorios se dedica justamente a eso: no solo a reciclar, sino a revalorizar y transformar las cosas en algo nuevo”, explica.



Marco Avilés



Marco Avilés

Se desarrollarán en junio:

Comité de Estatuto Orgánico prepara foros para fortalecer debate



Facultad de Ingeniería

Línea de Emprendimiento Estudiantil:
Alumnos de Ingeniería obtienen mejoras en innovación gracias a Fondo de Desarrollo Institucional



UNIE

Programa de Mejoramiento de la Formación de Profesores:
Establecimientos educativos se vinculan con la Usach a través de la formación de estudiantes de pedagogía



Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl